



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(684) PREGUNTA ESCRITA SENADO

684/10326

24/03/2020

18449

AUTOR/A: POBO SÁNCHEZ, María Carmen Isabel (GPP); ALÓS LÓPEZ, Ana Isabel (GPP); ARANDA LASSA, José Manuel (GPP); RUDI ÚBEDA, Luisa Fernanda (GPP); BLASCO MARQUÉS, Manuel (GPP)

RESPUESTA:

En relación con el asunto interesado, se señala que la licitación del contrato de obras del tramo El Burgo de Ebro-Fuentes de Ebro de la Autovía A-68 fue publicada en el Boletín Oficial del Estado (BOE) del pasado 3 de enero de 2020. Actualmente, se están llevando a cabo los trámites administrativos conducentes a la adjudicación del contrato.

En todo caso, la prioridad absoluta actual del Gobierno es la gestión de la situación de crisis sanitaria ocasionada por el COVID-19, para lo que se declaró el estado de alarma el pasado día 14 de marzo.

Madrid, 20 de abril de 2020